



## COMMENT SAVOIR SI J'AI UNE INFECTION?

Certaines personnes atteintes d'une MTS ont *peu ou pas de symptômes*; d'autres ont des symptômes très évidents. Soyez attentif à tout changement dans votre état de santé et particulièrement à certains symptômes.

Soyez attentifs aux symptômes suivants:

- pertes vaginales différentes ou plus abondantes
- écoulement du pénis
- sensation de brûlure au moment d'uriner
- lésions, particulièrement dans la région génitale ou anale
- démangeaisons aux organes sexuels ou à l'anus
- rougeurs ou boutons
- ganglions enflés dans l'aîne.

On peut avoir un seul ou plusieurs de ces symptômes.



Si vous avez un de ces symptômes, cela ne signifie pas nécessairement que vous avez une MTS, mais vous devriez consulter un professionnel de la santé si vous avez des relations sexuelles.





SI VOUS AVEZ DES  
QUESTIONS OU DES  
PROBLÈMES AVEC LES  
MTS, N'HÉSITÉZ PAS À  
CONTACTER VOTRE  
CLSC



ᓄᓇᓂ ᓄᓇᓂᓴᓴᓴ ᓄᓴᓴᓴᓴ ᓄᓴᓴᓴᓴ ᓄᓴᓴᓴᓴ  
NUNAVIK REGIONAL BOARD OF HEALTH AND SOCIAL SERVICES  
RÉGIE RÉGIONALE DE LA SANTÉ ET DES SERVICES SOCIAUX NUNAVIK

REPRODUIT DE LA BROCHURE **CE QU'IL FAUT SAVOIR AU SUJET DES MTS**, SANTÉ CANADA, 2001.  
© MINISTRE DES TRAVAUX PUBLICS ET DES SERVICES GOUVERNEMENTAUX CANADA, 2002  
CONCEPTION ET ADAPTATION DU DÉPLIANT : ÉLIZABETH POIRIER ET OLIVIER FERLAND, JUIN 2002

